

Le président vénézuélien confirme l'engagement de Petrocaribe avec les principes de paix et de développement régional.



Caracas, 7 mars (RHC-PL).-Le président vénézuélien Nicolas Maduro a réitéré l'engagement de consolider Petrocaribe comme un mécanisme pour impulser le développement des pays membres et renforcer la paix dans cette région.

Le dirigeant vénézuélien a mis l'accent sur la Déclaration de Caracas, proclamée lors du IX sommet de cette organisme régional. Il a également souligné la nécessité d'avancer vers la création d'une zone économique Petrocaribe, ayant comme point de départ la compensation commerciale.

Nicolas Maduro a exprimé son soutien à l'élargissement du fond conjoint de ce mécanisme, à l'aide de l'Alliance Bolivarienne pour peuples de notre Amérique (ALBA). Cette stratégie a pour but le développement socio-productif. C'est pourquoi cette année seront consacrés à cette fin 200 millions de dollars.

Par ailleurs, le président vénézuélien a plaidé pour la création d'un bloc spécial dans la *Bande Pétrolifère* de l'Orénoque, Hugo Chávez et a lancé un appel à appliquer des accords d'interconnexion aérienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/48714-le-president-venezuelien-confirme-lengagement-de-petrocaribe-avec-les-principes-de-paix-et-de-developpement-regional>



Radio Habana Cuba